

Dom
31 Ene

Homilía de Cuarto Domingo del Tiempo Ordinario

Año litúrgico 2009 - 2010 - (Ciclo C)

“En una palabra: quedan la fe, la esperanza, el amor: estas tres. La más grande es el amor.”

Introducción

“De vez en cuando la vida...”, nos dice el maestro Serrat. De vez en cuando la vida, la Palabra, pero sobre todo, la Liturgia, nos sorprenden con palabras escogidas, ninguna de ellas tiene hoy desperdicio. Desde las primeras sílabas de la primera lectura, donde se narra la vocación de Jeremías, hasta la predicación de Jesús en su pueblo, pasando por las notas, archiconocidas del himno al Amor de Pablo. Los tres textos serán un buen alimento para toda la semana.



Doña Olivia Pérez Reyes
Comunidad El Levantazo - Valencia